

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 20. Januar 2025

EINLADUNG | Offizielle Eröffnung des Feuerwehrspielplatzes „Hauptseeestraße“ in Lämmerspiel - Bürgermeister Dr. Krey und Erster Stadtrat Ahrnt laden zum gemeinsamen Erkunden ein

Tatütata! Seit Mitte Dezember ist der frisch fertiggestellte Feuerwehr-Spielplatz „Hauptseeestraße“ nach umfassender Neugestaltung zum Spielen freigegeben. Dort kommen große und kleine Feuerwehr-Fans dank des vielfältigen Spielangebots voll auf ihre Kosten. Viele spannende Spielmöglichkeiten sorgen für strahlende Kinderaugen, denn auf dem Gelände gibt es einiges zu entdecken:

Das Karussell, die Spielanlage „Feuerweherschule“ mit Röhrenrutsche, Rutschstange und Kletterelementen und für die Jüngeren das „Kleine Löschfahrzeug“ mit niedriger Rutsche und einfachem Aufstieg laden zum fantasiereichen Spiel in der Welt der Brandbekämpfung ein. Aus dem Altbestand des Spielplatzes erhalten werden konnten die Doppel- und Kleinkindschaukel, zwei Federwippen, Balanciermöglichkeiten, ein Trampolin und eine Tischtennisplatte.

Weichen mussten ein alter Spielelefant, eine Federwippe und veraltetes Sitzmobiliar; dafür durften eine Kommunikationstafel, ein neuer Sandkasten mit unterfahrbarem Sandspieltisch und zwei Sonnenschirme auf dem Spielplatzgelände an der Hauptseeestraße einziehen. Neues Sitzmobiliar und ein neuer Zaun runden das neue Lämmerspieler Spieleparadies ab.

Die Baukosten des Spielplatzes belaufen sich auf rund 190.000 Euro.

Der Mühlheimer Verein „Rettet Kinder – Rettet Leben e.V.“ und das in Mühlheim ansässige Unternehmen Murexin GmbH unterstützen die Realisierung des Feuerwehrspielplatzes mit einer Gesamt-Spendensumme in Höhe von 23.000 Euro. „Das ist großartig! Die Stadt Mühlheim dankt herzlich für die Unterstützung!“, freut sich Erster Stadtrat Robert Ahrnt über die Finanzspritze, die in neue Spielgeräte investiert wurde.

Die Konzeptionsphase des Projekts „Feuerwehrspielplatz“ wurde durch einen intensiven Bürgerbeteiligungsprozess begleitet. Viele interessierte Bürgerinnen und Bürger und zahlreiche Kinder brachten ihre Ideen und Visionen ein. „Ich war sofort Feuer und Flamme, als der ehemalige Stadtbrandinspektor Heribert Hennig die Idee im Oktober 2020 in meiner Bürgersprechstunde ansprach“, erinnert sich Bürgermeister Dr. Alexander Krey. „Heute sehen wir, was aus der Idee geworden ist. Ich danke allen großen und kleinen Mühlenstädtern, die sich rund um die Realisierung des Feuerwehrspielplatzes eingebracht haben!“

Einladung zur offiziellen Eröffnung des Feuerwehrspielplatzes mit Bürgermeister Dr. Krey und Erstem Stadtrat Robert Ahrnt

Das muss gefeiert werden! Bürgermeister Dr. Krey, Erster Stadtrat Ahrnt sowie Vertretende des für die Umgestaltung zuständigen Fachbereichs VI/Sachgebiet Umwelt & Freiraum der Stadt Mühlheim laden deshalb zum gemeinsamen Erkunden des Feuerwehrspielplatzes ein. Zu Beginn wird Bürgermeister Dr. Krey den neuen Feuerwehr-Spielplatz symbolisch einweihen und das Eröffnungsband durchschneiden.

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen dabei zu sein am

**Samstag, 25. Januar 2025,
um 11 Uhr
am Feuerwehrspielplatz, Fußweg zwischen Hauptseeestraße und Franz-Jakoby-Straße, in 63165 Mühlheim
am Main.**

Die Stadt Mühlheim wünscht allen großen und kleinen Besucherinnen und Besuchern viel Freude beim Spielen und Toben auf dem neuen Feuerwehrspielplatz!